
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   富士中生徒・教員、１００名が弥生が丘に来場！ 

 

 

 

 

「しおん橋ひろば」に集合：安全朝礼 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治会地区長感想 

１丁目 

田井地区長 

・天気も良く暖かくて本当によかったです 

引率は、最初うまくいかず心配しましたが、出発して無事に着くと子どもたちも頑張って手伝って

くれました。マンション横の遊歩道がすっきり、きれいになりました。ありがとうございました 

３丁目 

中嶋地区長 

・合同クリーンデーお疲れ様でした。3丁目はシュラインコースもあり、副地区長にも引率頂きま

した。生徒の皆さん一生懸命作業して頂きすごく綺麗になり感謝してます。有難うございました 

４丁目 

東谷地区長 

・富士中 2年生の皆様、朝早くから地区の清掃活動に参加していただきありがとうございました 

4丁目の公園懐かしく思われた生徒さんもいらっしゃったと思います 

これからも公園等皆が使う場所は綺麗に使用する気持ちを大切にして下さい 

５丁目 

赤松地区長 

・私の知っている小学生の頃の子供達が 背も高く、大きく成長されており頼もしさを感じました。

清掃作業に一生懸命取り組む皆さんを見て将来を期待いたしました。 

６丁目 

花咲地区長 

・富士中の皆さん、休日にもかかわらず早朝より大変ありがとうございました！地域社会の為の清掃 

 活動をして充実感はありましたか？無駄なく心の栄養となり、人として、ひと回り大きくなったに 

 違いないでしょう。勉学頑張ってください！ 

生活環境部

西中部長 

・富士中 2 年生の皆さん「トライやる・ウイーク」として弥生が丘地域のクリーンデーにお越しい

ただきありがとうございました。コロナ感染予防の為、十分な会話ができない中でも「アイコンタ

クト」で十分交流が図れたと思います。今後ともいろんな取り組みで交流を図ってゆきましょう 

富士中生徒・教員感想 

富士中 

生徒 

 ・自分から地域の人に「手伝いましょうか？」と話しかけたら、みなさんが「えらいね」「お疲れ」 

「ありがとう」と返してくれてとても嬉しかったし、もっと頑張ろうという気持ちになりました 

 ・地域清掃に取り組むことで地域の人と話す特別な機会だったなと思ったし、人と接する大切さが学べた 

 ・私はあまり知らない人にあいさつをするのに抵抗があったけど、優しく返してくれて、「ありがとう」 

と言われたとき自分は地域の役に立っているんだと実感できたのでよかったです 

・いつも私たちが通って登校している道も、こうやって地域の人たちが掃除をしていると思うと、汚れて 

いたら見て見ぬふりをせずごみを拾ったりしたいと思いました 

 ・どこの落葉を拾えば人が通りやすくなるかなど考えながらごみを拾うことで、自然と誰かのためになっ 

ていると思うので良かったと思います 

 ・班の人と協力してきれいにした時に「きれいになったね」と言って絆が深まった気がするし、「ありが 

とう」と地域の人に言われたときはとてもうれしかった 

 ・担当場所であった『やよい夢ひろば』は、地域の人が１日３回毎日そうじしてくれていることを知って、 

自分も人の見ていないところでも一生懸命物事に取り組める人になりたいと感じた 

 《教員》今回、「トライ・やるウィーク」の一環として地域清掃に参加する中で、熊手を使って落葉を 

 掻きだしたり、ごみを拾ったり、自分ができることを探して積極的に取り組む生徒たちの姿に嬉しくな 

りました。また、地域の方に「えらいね」「頑張っているね」などと声をかけていただいたことが生徒た 

ちにとってとても励みになったようです。自分たちの住んでいる地域が美しくなる手伝いができたとと 

もに、地域の方と交流を深められる体験になったと思います 

 

報告：弥生が丘自治会 生活環境部 


